

COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Coaticook, le 19 janvier 2024 – Lors de la dernière séance ordinaire du conseil de la MRC de Coaticook tenue le mercredi 17 janvier 2024, différents sujets ont été discutés, dont certains vous sont présentés ci-dessous.

Présentation du bilan 2023 de l'Écocentre permanent à Waterville

Le conseil de la MRC s'est vu présenter le bilan du nouvel écocentre permanent situé à Waterville. Le bilan présentait autant l'achalandage que les quantités disposées dans cet écocentre qui a été ouvert tous les vendredis et samedis de novembre 2023. Au total, 239 citoyens différents sont venus disposer de diverses matières pour un total de 26,47 tonnes.

Les élus et élues sont satisfaits du bilan de ce premier mois d'ouverture et ont très hâte à sa réouverture en avril 2024. Ils profitent d'ailleurs de l'occasion pour rappeler que ce service, offert par la MRC de Coaticook en collaboration avec la Ville de Waterville et la Ressourcerie des frontières, est situé au garage municipal de Waterville (205, rue Dominion), mais est disponible pour les citoyens des douze municipalités de la MRC de Coaticook.

Journées de la persévérance scolaire du 12 au 16 février 2024

Depuis déjà 19 ans, la MRC de Coaticook soutient les Journées de la persévérance scolaire afin de lutter contre le décrochage scolaire et de faire de l'Estrie une région qui valorise l'éducation comme un véritable levier de développement pour ses communautés. Une résolution en ce sens a d'ailleurs été adoptée au conseil de la MRC pour faire des 12, 13, 14, 15 et 16 février 2024 les Journées de la persévérance scolaire dans toutes ses municipalités.

Demande de maintien du financement des collectes porte-à-porte du plastique agricole

Les maires et mairesses ont hier soir décidé d'appuyer la MRC des Sources, la MRC du Granit ainsi que la MRC du Val-Saint-François dans leur demande auprès du ministre de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs dans le but de maintenir le financement des collectes porte-à-porte de plastiques agricoles. Étant une région agricole, la MRC de Coaticook s'allie aux trois autres MRC de l'Estrie pour demander une augmentation de compensations offertes pour 2024.

Vidange de fosses septiques dans la MRC de Coaticook

Le bilan de l'année 2023 a démontré au conseil de la MRC que 95% des fosses septiques prévues au calendrier ont été vidangées, il s'agit de 1583 adresses sur un total de 1658. Ce chiffre est satisfaisant et répond aux attentes de tous.

- 30 -

Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook
c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca, 819-849-7083 poste 249

Informations

Nancy Bilodeau, directrice générale adjointe et greffière de la MRC de Coaticook
Monique Clément, coordonnatrice de projet – matières résiduelles